

○西銘恒三郎沖縄及び北方対策担当大臣 根室管内訪問(令和4年7月13日～14日)

西銘恒三郎沖縄及び北方対策担当大臣が根室管内市町関係者・元島民等との意見交換会や北方領土関連施設視察のため、根室管内を訪問されました。



[羅臼町関係者・元島民等との意見交換会]



[北方領土館での視察]



[標津町関係者・元島民等との意見交換会]



[別海北方展望塔での視察]



[北海道根室高等学校北方領土根室研究会
生徒等との意見交換会]



[根室市関係者・元島民との意見交換会]

○西銘恒三郎沖縄及び北方対策担当大臣 根室管内訪問(令和4年7月13日～14日)

西銘恒三郎沖縄及び北方対策担当大臣が根室管内市町関係者・元島民等との意見交換会や北方領土関連施設視察のため、根室管内を訪問されました。



[北方四島交流等事業使用船舶えとぴりかの視察]



[別海町関係者・元島民等との意見交換会]



[中標津町関係者・元島民等との意見交換会]

【根室管内各市町関係者と元島民等との意見交換会】

7月13日(水)には、羅臼国後展望塔、標津町生涯学習センターあすばる、根室市総合文化会館にて、それぞれの市町関係者及び元島民の方々との車座による意見交換会が行われました。

また、北海道根室高等学校では、北方領土根室研究会に所属する生徒たちの研究発表と意見交換会が行われました。

翌日14日(木)には、別海町役場、中標津町役場にて、それぞれの市町関係者及び元島民の方々との意見交換会が行われました。

【視察】

羅臼国後展望塔では、晴天に恵まれ、屋上から北方領土を視察されました。

標津町の北方領土館では、標津町副町長から館内の案内及び説明を受けました。

別海北方展望塔では、別海町総合政策課長から館外の「叫びの像」などについて案内及び説明を受け、国後島を一望されました。